



Agosto 30, 2018

***Se realiza en Neuquén por séptima vez. El objetivo del encuentro es promover la cultura emprendedora y brindar apoyo estratégico para procurar el éxito de los negocios. Destacados ejecutivos brindarán charlas sobre sus experiencias.***

El gobernador Omar Gutiérrez se encuentra participando de la séptima edición de la Experiencia Endeavor Neuquén. El tradicional encuentro, que busca promover la cultura emprendedora en el país, se extenderá hasta las 17.30 en el Casino Magic de esta capital.

El evento es organizado por la Fundación Endeavor Patagonia y convoca todos los años a emprendedores, líderes empresarios y referentes sociales. Su principal objetivo es contribuir al desarrollo del país a través de la promoción de la cultura emprendedora, identificando emprendedores de alto impacto y brindándoles apoyo estratégico para sus compañías.

Durante su discurso, Gutiérrez señaló que “no sirve de nada esconder lo que está mal debajo de la alfombra, porque para solucionar un problema el primer paso es reconocerlo” y destacó la importancia de trabajar en equipo, de “socializar con el otro proyecto, venga de donde venga, y compartir la realidad de los aciertos y de los errores”.

En este sentido, remarcó que “como dice Facundo Manes, la riqueza de un país se mide en función del valor educativo, de la ciencia y la tecnología, y creo que ahí tenemos mucho para corregir y también para avanzar”.

El gobernador expresó que “en la provincia el gobierno tiene un compromiso con los emprendedores y desarrolladores sociales a través de distintas herramientas, como el Centro Pyme o el Banco Provincia del Neuquén, que está trabajando con líneas de crédito a tasas promocionales y subsidiadas para diferentes emprendimientos”.

“Nadie nace sabiendo, por eso les pido que busquen la diversificación de sus empresas para tener competitividad, ganando en integración horizontal y vertical”, afirmó Gutiérrez y aseguró que “la educación genera libertad e independencia, pero lo que multiplica para encontrar soluciones es el coraje para enfrentar los desafíos, el no bajar los brazos cuando algo sale mal”.

Durante la jornada se realizarán talleres y charlas inspiracionales para emprendedores, empresarios y pymes a cargo de referentes nacionales e internacionales de diferentes sectores.

La actividad principal serán las charlas que estarán a cargo, entre otros, de María Eugenia Estenssoro, co-fundadora y primera directora ejecutiva de Endeavor Argentina; Rolo Leyton, CEO de Pro Organic Growers; Leandro Ginóbili, ex deportista, empresario y moderador en el evento; Federico Seineldín, co-fundador y director de Arbusta; y Gastón Remy, CEO de Vista Oil&Gas.

En los talleres, personal de Google capacitará sobre cómo destacar el negocio y atraer nuevos clientes; IBM se enfocará en la Nube: tecnologías disruptivas y créditos para emprendedores; y Facebook compartirá claves para potenciar el negocio en redes sociales.

Por su parte, Facundo Manes, neurólogo y neurocientífico argentino, dictará Momento Yo Pienso, una instancia única para descubrir los secretos del cerebro humano.

Durante la presentación, estuvieron presentes el ministro de Trabajo, Desarrollo Social y

Seguridad, Mariano Gaido; y de Producción e Industria, Facundo López Raggi; el secretario de Planificación y Acción para el Desarrollo-COPADE, Sebastián González, entre otros funcionarios e integrantes del gabinete provincial.

## Sobre Endeavor

Endeavor es una fundación global que apoya a emprendedores de alto impacto y promueve la cultura emprendedora en cada país donde está presente. En Argentina desarrolla su labor desde 1998.

Los emprendedores de alto impacto son los fundadores de compañías que escalan sus negocios, que transforman sus industrias y generan puestos de trabajo de calidad e innovación. Además, son modelos para las futuras generaciones de emprendedores y creen que la forma de alcanzar el éxito es a través del trabajo y de la pasión que le ponen a sus proyectos.

Endeavor ayuda a los emprendedores a superar los desafíos de negocio a través de una red de líderes que actúan como mentores, donando su tiempo y su conocimiento, brindando acceso a talento internacional a través de acuerdos con consultorías de renombre y apoyándolos para que multipliquen su impacto en la comunidad.

*Neuquén Informa*